

Festival mexicano de oralidad continúa sus actividades



La Habana, 19 jul (RHC) La 27 edición del festival internacional de narración Oral Cuéntalee continúa este martes sus actividades en recintos culturales de la Ciudad de México con la presencia de profesionales de nueve países.

En el marco de la inauguración, la víspera, Armando Trejo, director del evento, comentó que la intención es renovar el antiguo arte de contar cuentos, tal como lo hicieron chamanes, juglares, fabuladores, cuenteros de la tribu y hasta nuestros propios familiares.

Trejo destacó que cada vez más ciudades y personas del país se suman al movimiento de narradores profesionales, como es el caso de Puebla, donde el festival va en su novena edición y en Jalisco donde empezaron hace tres años.

La sesión de cuentacuentos arrancó con la participación de Bebe Rosell, de Argentina; Ana María Lines, de Brasil; Alexandra Beugnet, de Francia y Javier Trejo, de México.

Asimismo, contó con la presentación de Rubén Corbett, de Panamá; Ángela Zignago, de Perú, y Frank Moncherit, de la República del Congo.

Esta nueva edición continuará hasta el 24 de julio con ciclos como La hora del cuento, historias de amor, humor y ... y Temprano cuentan los abuelos.



Radio Habana Cuba